

**SPD****ASG****Jusos
Saar**
LANDESV ERBANDladen ein zur
Diskussion

Attraktives Saarland!?

Was hält Studierende hier?

Dem Saarland droht zunehmend ein Ärztemangel, obwohl das Saarland über den Bedarf hinaus Medizinstudierende ausbildet. Viele Studierende verlassen das Saarland nach dem Studium der Humanmedizin, oder, seit der Änderung der Approbationsordnung, schon während des Studiums zum Praktischen Jahr.

Wie können wir diese Studierende im Land behalten? Kommen Sie vorbei und diskutieren Sie mit!

Wann | Mittwoch 10. Juni 2015
18:15 Uhr

Wo | Universitätsklinikum des Saarlandes
Hörsaal der Kinder und Frauenklinik
Geb. 9
66424 Homburg

Impulsvortrag |
Dr. med. Josef Mischo | Präsident der Saarländischen Ärztekammer

Teilnehmer |
Dr. Susanne Reichrath | Beauftragte für Hochschulen, Wissenschaft und Technologie
Prof. Dr. Wolf-Ingo Steudel | Ärztlicher Direktor des Universitätsklinikums des Saarlandes
Sebastian Thul | Landtagsabgeordneter (SPD)
Ann-Kathrin Asen | Vorsitzende des Fachschafftsrates Humanmedizin

Moderation |
Bettina Fladung-Köhler | stellv. Landesvorsitzende der ASG